



Update Religion: Die Prophetin Aischa und weibliche Stimmen im Islam

Ein Abend zu Autoritäten und Vorbildern mit der Islamwissenschaftlerin Arlinda Amiti

Di, 14. Mai 2024, 18.30 h



Die Prophetengattin Aischa und weibliche Stimmen im Islam

Weibliche Stimmen bilden heute in den meisten Moscheen einen festen Bestandteil bei den Aktivitäten muslimischer Gemeinschaften. Dabei handelt es sich in der Regel um ausgebildete Theologinnen, die Frauenzirkel unterhalten, Religionsunterricht anbieten oder als freischaffende Expertinnen unterschiedliche Aufträge wahrnehmen. Im Rahmen der Veranstaltung Update Religion gibt es zunächst einen Input zur Prophetengattin Aischa. Mit ihren Überlieferungen zählt sie zu den wichtigsten Theologinnen der islamischen Religionsgeschichte. In einem weiteren Schritt widmet sich der Vortrag den in der Schweiz tätigen muslimischen Theologinnen, die im Zentrum der Frauenarbeit stehen. Anschliessend tauschen sich die Teilnehmenden in Gesprächsgruppen aus und verorten die Frage nach weiblichen Autoritäten in einem interreligiösen Kontext.

Mit:

Arlinda Amati, Islamwissenschaftlerin, und dem Team von religionen_lokal

Di, 14. Mai 2024, 18.30 h

Ort: Fetih Moschee, Leimgrubenweg 6, Basel

Eintritt frei, Kollekte

Weitere Infos: www.religionen-lokal.ch

Das Projekt wird u.a. unterstützt von:



SULGER-STIFTUNG

**Stiftung
Dialog**
zwischen Kirchen,
Religionen und Kulturen